

Fruits et couleurs



Fruits and colors

Les petits carnets de Catherine

Salut, petit artiste !

Je te retrouve dans ce livre pour t'apprendre les noms des fruits **oranges** en anglais et aussi pour te permettre d'en colorier certains.

Pour chaque dessin, tu trouveras les couleurs que j'ai sélectionnées dans l'image que tu pourras t'amuser à essayer de reproduire. Tu remarqueras que si les oranges et les mandarines sont vraiment oranges, d'autres fruits ont des nuances de jaune et de rouge, comme la mangue, la nectarine, la pêche... As-tu remarqué des similitudes entre les mots français et anglais? Peux-tu nommer lesquelles?

Et bien sûr, les pages libres te permettront de colorier les noms et les fruits selon ton inspiration... une orange verte ou un melon violet:)

Si tu ne me connais pas encore, je m'appelle Catherine et je suis une artiste, tout comme toi. J'adore dessiner et colorier. Et toi? J'aime aussi apprendre des langues que je ne connais pas. Alors, j'ai fait ce livre pour toi.

Mais pour l'instant, commençons à nous régaler...



BONJOUR! ... HELLO!

Copyright © Les petits carnets de Catherine

Tous droits de traduction, d'adaptation et de reproduction interdits

Copyright © Les petits carnets de Catherine

All rights of translation, adaptation and reproduction prohibited

Hi, little artist!

In this book I'm going to teach you the names of the **orange** fruits in French and also let you color some of them.

For each drawing, you'll find the colors I've selected in the image that you can have fun trying to reproduce. You will notice that if oranges and mandarins are really orange, other fruits have shades of yellow and red, like mango, nectarine, peach... Have you noticed any similarities between the French and English words? Can you name them?

And of course, the free pages will allow you to color the names and the fruits according to your inspiration... a green orange or a purple melon :)

If you don't know me yet, my name is Catherine and I am an artist, just like you. I love to draw and color. What about you? I also love to learn languages that I don't know. So I made this book for you.

But for now, let's start enjoying it...



Orange



Orange

